

Spende der Sparda-Bank.

Am 23.12. 2010 hat der TuS Derendorf eine großzügige Spende der Sparda-Bank in Höhe von 5.000 Euro durch den Vorsitzenden Markus Tappert und den Ehrenvorsitzenden Jürgen Wienrich entgegennehmen dürfen.

Die Spendenübergabe erfolgte in der Hauptgeschäftsstelle am Düsseldorfer Hauptbahnhof. Neben unserem TuS erhielten 5 weitere Organisationen je 5.000 Euro: die Tiertafel Düsseldorf, die Turn- und Sportgemeinde Benrath 1881, der Freundeskreis des Kinderhilfszentrums Eulerstraße, der Heimatverein Düsseldorfer Weiter, und die Froschkönige gegen Kinderarmut aus Pempelfort.

Die Sparda-Bank hat auf der Nordstraße in Düsseldorf-Pempelfort eine Filiale eröffnet und wollte gerade zu diesem Anlass einem der umliegenden Sportvereine eine großzügige Spende zukommen lassen. Da der TuS in den Hallen der Stadtteile Derendorf/Pempelfort beheimatet ist und sich insbesondere jugendlichen Mitgliedern widmet, wurde unser Verein bedacht. „Wir haben bewusst kleinere Vereine für diese Spenden ausgesucht“, sagte Vertriebsleiterin Angelika Peters bei der Übergabe. „Mit unserer Unterstützung zeigen wir unsere Wertschätzung für die meist ehrenamtliche Arbeit der Menschen.“

Der TuS Derendorf dankt recht herzlich für diese generöse Zuwendung.

Wir haben beschlossen, die Spende überwiegend in der Jugendabteilung einzusetzen. So wird es beispielsweise in 2011 zu Jugendfahrten kommen, wobei entsprechende Kosten für Übernachtungen und Spesen anfallen werden. Des Weiteren werden Materialien und Trainingshilfen, die den Mitgliedern zugute kommen, von der Spende angeschafft werden.

(Der Vorstand des TuS Derendorf 1919 e.V.)